

Fecha: 11-02-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Realizan primera cirugía de columna mínimamente invasiva en la región

Pág. : 7
Cm2: 177,6

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Realizan primera cirugía de columna mínimamente invasiva en la región

Clínica Andes Salud Chillán concretó un nuevo avance en la medicina regional al realizar por primera vez una cirugía de columna mínimamente invasiva, convirtiéndose en la primera institución de salud de la región en implementar esta técnica de alta complejidad.

El procedimiento fue efectuado por el traumatólogo de columna Dr. Roberto Leal, quien lideró la intervención que marca un hito en el desarrollo de la cirugía espinal avanzada en Ñuble.

La técnica, conocida como MISS (Minimally Invasive Spine Surgery), permite abordar patologías de la columna vertebral mediante incisiones menores a dos centímetros, accediendo directamente a la zona afectada sin necesidad de grandes aperturas quirúrgicas ni daño innecesario de tejidos.

A diferencia de la cirugía tradicional, este método se asocia a menor sangrado, reducción del dolor postoperatorio, menor compromiso muscular y una recuperación más rápida, lo que facilita un reintegro precoz a las actividades habituales y laborales. La primera intervención realizada en la Clínica correspondió al tratamiento de una hernia de núcleo pulposo, una de las patologías más frecuentes de la columna.

El Dr. Leal destacó que esta técnica permite resolver la mayoría de las enfermedades de columna con mejores resultados funcionales y mayor seguridad para los pacientes. Asimismo, explicó que puede aplicarse en casos de hernias discales, estenosis lumbar y enfermedades degenerativas, ampliando las alternativas terapéuticas disponibles en la región.

Por su parte, el director médico de la institución, Dr. Ricardo Arancibia, señaló que la incorporación de esta tecnología refleja el compromiso con la innovación y la calidad asistencial, permitiendo que los pacientes accedan a procedimientos que anteriormente solo estaban disponibles en grandes centros del país.

La implementación fue posible gracias a la adquisición de instrumental especializado y a la capacitación de un equipo médico altamente entrenado. Con este hito, Clínica Andes Salud Chillán se posiciona como referente regional en cirugía de columna de alta complejidad.